

# *Réplica de grupo cubano La Colmenita podría formarse en Dominicana (+Foto)*

---



**Foto: Prensa Latina.**

Santo Domingo, 11 mar (RHC) Carlos Alberto Cremata, director general de la Compañía cubana de teatro infantil La Colmenita, se encuentra de visita en República Dominicana, donde está previsto la creación de un proyecto similar, de esencia profundamente humana.

Esta mañana Cremata visitó la escuela República de Cuba, en el sector de Villa Consuelo, en esta capital, ocasión en la que intercambió con su directora Eloisa Heredia, acerca de la posibilidad de trabajar en la formación de “un núcleo colmenero” con alumnos de la institución.



Heredia explicó al pedagogo las características de la escuela, la cual cuenta con una matrícula de 312 estudiantes de los niveles inicial, primario y secundario, y una veintena de docentes.

Tras comentar que la instalación está situada en un distrito vulnerable, señaló que el horario de jornada extendida facilita la impartición de talleres en el horario de la tarde, entre estos de dibujo y de música.

Cremata precisó a la directora y a la profesora de música Arianna Rojas, los propósitos de este proyecto dirigido a forjar valores en los niños mediante el arte, el cual tuvo su primer estreno en 1994 con la obra “Meñique” -adaptación del Héroe Nacional José Martí- en el capitalino Teatro Karl Marx.

Acompañado por el embajador de Cuba en República Dominicana, Ángel Arzuaga, la directora de Relaciones Internacionales de La Colmenita, Lizette Martínez, y la profesora “colmenera” Marta Palacios, “Tim” Cremata intercambió con los niños de la escuela República de Cuba, a quien transmitió la idea de formar un grupo de colmeneros.

“Soñamos con traer “La Cucarachita Mandinga” y hacer una gran comedia musical con ustedes”, dijo Cremata a los estudiantes. “Queremos aprender, dijo, de los valores y la cultura de los niños dominicanos.

En declaraciones a Prensa Latina, Cremata expresó que La Colmenita tiene una historia de relación muy hermosa con este país caribeño.

Rememoró que el grupo se presentó aquí por primera vez en 2006 con «La cucarachita Martina» en Santo Domingo y en la provincia Santiago de los Caballeros.

Puntualizó que entre 2011 y 2013 hubo una Colmenita acá con niños dominicanos con dos profesoras cubanas al frente; luego la compañía de teatro regresó a este país en 2014 invitado por la fundación Perelló, puntualizó.

La idea es traer de nuevo La Colmenita a República Dominicana y sobre todo trabajar en la formación de núcleos colmeneros como hicimos durante casi tres años.

Acerca de los proyectos a corto plazo, Cremata adelantó a este medio que en los próximos días La Colmenita participará en un festival en México y luego irá a Turquía, ocasión en la que presentará la obra teatral “Fidel habla, te necesito”, subtítulo al turco; “Hay locuras para la Esperanza” y La Cenicienta según Los Beatles”. (Fuente: Prensa Latina).

---

<https://www.radiohc.cu/noticias/cultura/349480-replica-de-grupo-cubano-la-colmenita-podria-formarse-en-dominicana-foto>



**Radio Habana Cuba**